



YOGYAKARTA

▶ AKTIVITAS PEDAGANG

Sambut HUT Jogja dengan Reresik Pasar

JOGJA—HUT ke-263 Jogja dirayakan oleh berbagai kalangan, tak terkecuali pedagang pasar. Mereka menggelar *Reresik Pasar* di Pasar Lempuyangan, Jumat (4/10).

Sejatinya *Reresik Pasar* sudah jadi kegiatan rutin paguyuban pedagang pasar di Kota Jogja. Biasanya digelar setiap Kamis Pon, tapi khusus dalam rangka HUT Jogja, *Reresik Pasar* dimajukan.

Reresik Pasar secara serentak dilakukan di semua pasar, namun secara seremonial, pelaksanaannya digelar setiap bulan. Pasar Lempuyangan menjadi tuan rumah *Reresik Pasar* tradisional bulan ini. Semua perwakilan dari masing-masing paguyuban pasar pun gotong-royong membersihkan Pasar.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Jogja,



Gandeng Gandong

Yunianto Dwisutono, menuturkan kegiatan *Reresik Pasar* sengaja dimajukan sekaligus dibarengkan dengan kegiatan kerja bakti yang dilakukan seluruh organisasi perangkat daerah. “Semua OPD, termasuk kelurahan dan kecamatan hari ini melakukan kerja gotong-royong membersihkan lingkungan kerja masing-masing untuk menyambut HUT Kota Jogja,” ucap dia.

Dia mengatakan kegiatan *Reresik Pasar* yang dimulai sejak 2018 itu akan memberikan manfaat bagi pedagang sendiri. Selain lingkungan yang bersih,

diharapkan membuat pembeli merasa nyaman berbelanja di pasar seperti slogan pasare resik, atine becik, rejekine apik sik tuku ra kecelik.

Seperti telah diketahui agenda *Reresik Pasar* atau bersih-bersih pasar sempat vakum, dan kini mulai digencarkan kembali. Hal tersebut dilakukan untuk kali pertama di tahun 2019 dengan tempat Pasar Pakuncen atau Klithikan beberapa bulan sebelumnya.

Dia berharap *Reresik Pasar* bisa digiatkan sesuai jadwal dan bisa menguatkan silaturahmi antarpaguyuban pedagang pasar tradisional dan juga mampu menampilkan wajah pasar tradisional di Kota Jogja yang bersih dan nyaman.

Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Lempuyangan, Kabul Priyana, menjelaskan Paguyuban pedagang pasar telah sepat



Harian Jogja/Lugas Subarkah

untuk memajukan jadwal *reserik* bulan ini untuk memperingati hari jadi Kota Jogja. “Seharusnya Kamis Pon, namun dimajukan Jumat [4/10] karena dalam

rangka HUT Kota Jogja. Kami bersama perwakilan seluruh paguyuban pedagang pasar bersih-bersih mangayubagya HUT Kota Jogja,” kata Kabul. (Lugas Subarkah)

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Jogja, Yunianto Dwisutono memberi alat kebersihan kepada paguyuban Pasar Lempuyangan, Jumat (4/10).

1.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Cegera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui	<input type="checkbox"/> Lanjut
2.				Danggapi
3.				

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005